

Ciudad de México, 19 de septiembre de 2024.

MÁS DE 21 MIL PERSONAS SE REPLIEGAN Y EVACUAN EN PARTICIPACIÓN DEL PJCDMX EN SIMULACRO NACIONAL 2024

El presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, supervisó las acciones desde el puesto de mando, donde fue informado de que el repliegue, evacuación y regreso a las labores se realizó en una hora; media hora menos de lo que se tenía previsto.

El magistrado hizo un seguimiento, minuto a minuto, del ejercicio, a través de las cámaras del sistema de circuito cerrado instaladas en cada uno de los 37 inmuebles con los que se cuenta.

Con un total de 21,008 personas evacuadas de 37 inmuebles, entre servidores públicos y usuarios de los servicios de justicia el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, participó en el Simulacro Nacional 2024, en un ejercicio de repliegue y evacuación con hipótesis de sismo.

Desde el puesto de mando instalado en la sede de Niños Héroes 132 de la Ciudad Judicial, Guerra Álvarez supervisó la participación en el simulacro, donde hizo un seguimiento, minuto a minuto, del ejercicio de repliegue, evacuación y regreso a las labores, a través de las cámaras del sistema de circuito cerrado instaladas en cada uno de los inmuebles.

El director de Protección Civil, Rodrigo Rivera Lizardo, informó al final del simulacro que el repliegue, evacuación y regreso a las labores se realizó en un tiempo de una hora, es decir, media hora menos de lo que se tenía previsto para este ejercicio, que tuvo hipótesis de sismo con epicentro en Acapulco, Guerrero, y una intensidad de 7.5 grados.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

El magistrado Guerra Álvarez estuvo acompañado en el puesto de mando por las consejeras de la Judicatura de la Ciudad de México, Esperanza Hernández Valero, Emma Campos Burgos e Irma Guadalupe García Mendoza, así como por el consejero Andrés Linares Carranza y el oficial mayor de la institución, Sergio Fontes Granados.

Se contó para este simulacro con la participación de 2 mil brigadistas capacitados con los que cuenta el PJCDMX en todos y cada uno de los 37 inmuebles.

Se detalló en el informe final que se entregó al magistrado Guerra Álvarez que de órganos jurisdiccionales se evacuó a un total de 16,737 personas; de inmuebles ubicados en reclusorios, 3,707; de centros de desarrollo infantil, 434, y de áreas de archivo judicial, 130.

Además, se destacó la participación de unas 10 mil personas usuarias de los servicios de la justicia en este simulacro, y de 11 mil empleados del órgano judicial capitalino.

--oo00oo--